

藤だより 年末号 2023



わけ 事業

秋の遠足で津山へ行きました
秋の遠足で津山方面へドライブに行ってきました！
つやま自然のふしぎ館と津山総合体育館にある公園に行きました♪公園ではお弁当を食べて園内の遊具で遊びました♪



せと 事業所



公益的事業への取り組み 田ヶ原地区福祉サロンで交流を



田ヶ原地区の皆さん
クリーン作戦



地域の道路のゴミ
拾いをしています

R5 年度教職員実習生受け入



今年度より大学生の実習生の受け入れをしました。
「教職員の卵→大学生」と過ごす日常は明るく・楽しく・
新鮮な時間となりました。
I P U 3 4 名・くらしき作陽 1 名・岡山大 1 名(計 3 6 名)

和気閑谷高校生とコラボ事業

和気町ふるさと祭り出店販売
(和気閑谷高校生考案 七色コッペパン)+(就労B×藤工房パン製造)
お互いの持てる力を合わせ、地元を盛り上げました



作業の様子



今年は新型コロナウイルスが第5類へ移行し、4年ぶりの行事再開で活気のある1年となりました。利用者の皆さんの活動範囲が再び広がったように思います。自身の持ち味・強みを生かし、来年は周りをもっと元気にできるように地域社会の一員として活躍していきたいですね。職員一同、一致団結し、皆さんと手を取り頑張っていきますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。

